

## RENCONTRE GROUPE DE REFLEXION

« Le rôle des relais, un outil de proximité au service de tous »

Jeudi 20 Avril 2023 à CONDAT

*(Animatrices : Béatrice NAIMI et Marie-Anne de Vinzelles)*

### Présents :

Gilles Gaillard (équipe liturgique) ; Claude et Michel Gérard (équipe obsèques) ; Pascale Habellion (équipe fleuris)  
Edouard Latrille (équipe communication) ; Elisabeth Thomas

Après un temps de prière à l'Esprit-Saint et la lecture de l'évangile de Jean (15, 9-17) : « Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés », nous constatons que notre groupe sera restreint et qu'aucune personne extérieure à des activités paroissiales ne sera présente. Nous sommes en période de vacances scolaires.

Gilles nous lit un document reprenant la définition des relais. C'est un foyer de vie qui offre la capacité aux baptisés de les faire vivre. C'est un moyen d'animer et non pas que de rapporter. C'est un lieu d'évangélisation et de service aux besoins des hommes et d'écoute entre laïcs.

Les relais sont en proximité de la population et en sont le reflet.

### **Pour le relais de CONDAT :**

Il y a un ressenti que Condat et Isle fassent plus communauté qu'avec Ste Claire qui semble plus autonome.

Il faudrait un fil rouge pour l'année, décidé entre les 3 relais et permettre que chacun décide de la façon de l'animer afin de tenir compte des sensibilités de chacun.

Ce principe de liberté doit être accepté par tous.

Exemple pour les fleurs, pour les chants (mettre la cote pour une bonne harmonie entre musiciens, chanteurs et assemblées)

Quand il y a un appel à participer à une équipe ou une commission, il n'est pas toujours facile de trouver un représentant par relais.

Demande : Comment faire remonter ce qui s'y passe ?

Le relais de CONDAT assure une permanence tous les samedis matin. C'est une équipe d'une dizaine de personnes qui viennent d'horizons différents et s'enrichissent mutuellement.

C'est un moyen d'entretenir l'amitié et la spiritualité.

Le relais reçoit des demandes de baptême, d'obsèques et d'inscription au catéchisme.

Mais, on constate que les personnes rentrent plus facilement dans l'église (pour prier ou mettre un cierge) qu'à la permanence. Elles parlent plus facilement à la personne qui se trouve dans l'église. Certaines conversations sont transmises au Père Pierre qui peut rencontrer la personne en fin de messe.

### Propositions :

- Une formation à l'écoute des personnes pour un discernement.
- Aux beaux jours, tenir la permanence devant l'église et le reste du temps, aménager un endroit chaleureux mais ouvert pour discuter.
- Organiser un WE pour se retrouver en retraite dans un lieu approprié.

### Pour plus de visibilité :

- Être présent au marché de Noël en tenant un stand.
- Être dans l'annuaire des n° utiles de la Mairie

**PS** : ne pas oublier que les bénévoles des relais ont du « travail » avant, pendant et après tous services. Quand on appelle des nouveaux, ne pas les surcharger et pour les autres faire un turn over pour éviter la routine.